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蘭越町教育委員会会議録 

会 議 概 要 

発言者 発言内容等 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

委員一同 

 

【 開 会 】 

 

ただいまの出席委員は、４名であります。これより令和５年第６回蘭越町教育

委員会会議を開催いたします。ただちに本日の会議を開きます。 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議規則に

より及川委員を指名いたします。 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。お諮りします。本日一

日間と決定したいと思います。ご異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

会議名称 令和５年 第６回 蘭越町教育委員会会議 

開催日時 令和５年６月２０日（火） 午後４時３０分開会 午後５時５５分閉会 

開催場所 蘭越町役場庁舎２階会議室 

出席委員等 教育長 小林 俊也 

委員  西澤 雅明（職務代理者） 

委員  及川 かをり 

委員  西元 裕子 

委員  髙橋 浩之 

欠席委員 なし 

事務局出席者 教育次長      梅本 聖孝（記録員） 

生涯学習課主幹   上坊寺 一夫 

スポーツ課主幹   滝口 和則 

給食センター長   屋敷 広美 

花一会図書館副館長 小林 勝司 

会議録署名委員 委員 及川 かをり 

会議議題 

 

１ 会議録署名委員の指名について 

２ 会期の決定について 

３ 一般業務報告 

４ 令和４年度蘭越町学校給食会計決算について 

５ 学校職員の交通事故等に係る指導等について 

６ 令和５年度第１回教育委員学校訪問結果について 

７ 教育委員会の当面のスケジュールについて 
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教育長 

 

教育長 

 

 

西元委員 

 

 

 

 

西元委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、本日一日間といたします。 

 

それでは、議事に入ります。進行は事前にお知らせしておりますとおり、西元

委員にお願いします。 

 

それでは私の方で進行させていただきます。 

日程第３「一般業務報告について」を議題とします。事務局より報告願います。 

 

（※担当する所管業務報告を読み上げ、内容説明） 

 

教育長の方で何かございますか。 

 

今日の学校訪問、校長との意見交換、大変お疲れ様でした。 

各学校では、体育大会や運動会が終わりおちついて授業に取り組んでおり、校

長先生を中心に充実した学校運営に努力していると感じられました。 

明日２１日第２回定例議会が行われます。一般質問は全部で７本来ておりまし

て、教育委員会関係は１本柳谷議員から来ております。 

質問内容は、「学校や町の女性トイレへの生理用品の配置について」で、新聞報

道で、小樽市では４月から全ての小中学校で設置を開始するとしており、本町で

も５月から中学校での実施が行われています。この施策は文化の側面ととらえ、

かつてのちり紙も全てのトイレには設置は無かったといいます。今は公共トイレ

にも全てトイレットペーパーが置かれています。真の豊かな町とはささやかな気

遣いが生かされる行政の政策力にあると思います。施策の拡大を望み、所見を伺

います。 

答弁としては、はじめに、学校における生理用品のトイレへの配置についてで

すが、経済的な理由で購入できないことはもとより、急遽必要になった場合も含

め、全ての子どもたちが心身の健康を維持し、安心して学校生活を送ることがで

きる環境整備の一環として、全国で配置の動きが広がっているところです。 

道教委においても、今年の１月に、学校における効果的な取組の在り方を検討

するため、女子トイレへの生理用品を先行して配置するモデル的な取組を道立学

校１１校において行い、その結果を踏まえ、今年度から全ての道立学校のトイレ

に生理用品を配置することとされました。 

本町においては、４月に開催した校長会において、配置の必要性について協議

を行い、５月からは中学校の女子トイレに配置し、併せて使用状況等、調査をし

ているところです。 

小学校では、児童の健康管理、健康指導なども含めた配布を基本としたいこと

から、現在、保健室での配布としておりますが、中学校の設置状況等、勘案しな

がら、トイレへの配置について、継続的に検討していくこととしておりますので

ご理解願います。 

次に町の女性トイレへの配置についてですが、学校と同様に公共施設への配置

の検討も全国的に進んでいるところです。本町では、教育委員会で所管しており
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西元委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西元委員 

 

 

 

 

 

西元委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西元委員 

ます施設については、児童・生徒をはじめとした町民の多くの方が利用されてい

る施設もあることから、課題や継続的な配置の必要性について検討できるよう、

現在、花一会図書館において、試行的に配置しております。 

いずれにいたしましても、今後も、子どもたちの快適な学校生活、又、町民が

安心して町内活動が行える環境づくりを、社会的ニーズを把握しながら必要に応

じて進めてまいりますのでご理解願います。 

このように答弁を予定しています。町民センター、総合体育館へは配置を進め

たい。花トイレや総合運動公園のトイレは不特定の利用があるので、慎重に対応

しないといけない。小学校については、指導も必要とのことでワンクッション置

くということです。 

 

事務局及び教育長から報告がありましたが、質疑等ございませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

以上で一般業務報告を終了します。 

 

日程第４ 

報告第１号、｢令和４年度蘭越町学校給食会計決算について｣を議題とします。

事務局報告願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

報告第１号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第１号について、終了します。 

 

日程第５ 

報告第２号、｢学校職員の交通事故等に係る指導等について｣を議題とします。

事務局報告願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

報告第２号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

  

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第２号について、終了します。 
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西元委員 

 

 

 

 

 

西元委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第６ 

協議第１号、｢令和５年度第１回教育委員会学校訪問結果について｣です。教育

委員学校訪問、学校経営概況等説明の終了後に行った意見交換で、委員の皆様か

ら御意見をいただきましたので、この場では割愛させていただきたいと思いま

す。教育長の方で意見をまとめていただき、意見書原案の作成をお願いします。 

 

日程第７ 

協議第２号、｢教育委員会の当面のスケジュールについて｣を議題とします。

「１．行事予定について」説明願います。 

 

（※議案を読み上げ、内容説明） 

 

（※質疑なしの声） 

 

次に、「２．各課の主な事務事業について」事務局から何かございますか。 

 

次に、「３．第７回教育委員会会議の開催について」を議題といたします。事

務局より説明願います。 

※教育次長が開催日時を提案 

次回開催予定日：８月４日金曜日 午後３時３０分開始に決定 

 

その他、事務局から何かありませんか。 

 

委員の皆様から、何かございますか。 

 

（※特になしの声） 

 

質疑がなければ、協議第２号について、終了します。 

以上をもちまして、附議された案件の審議は、全て終了いたしました。 

 

これを持ちまして、令和５年第６回蘭越町教育委員会会議を閉会いたします。 

 

【 閉 会 】 

 

 


